



HALLE ★ Die Stadt

Anfrage

Nummer: III/2001/01905
Datum: 24.10.2001

Wiedervorlage:
Aktz.:
Bezug-Nr.:
Abteilung/Amt/Fraktion: CDU
Bönisch, Bernhard

Beratungsfolge	Termin	Status	Zustimmung	Veränderung	Ablehnung
Stadtrat	14.11.2001	öffentlich vorberatend			

Betreff: Anfrage des Stadtrates Bernhard Bönisch zum Thema Frühdefibrillation

Jährlich sterben in Deutschland etwa 100.000 Menschen durch plötzlichen Herztod. Rechnet man diese Zahl auf Halle herunter, so ergäbe sich hier eine Anzahl von immerhin mehr als 300 derartiger Todesfälle. In den USA sind inzwischen durch Laien einsetzbare Defibrillatoren sehr weit verbreitet, und auch in Deutschland wurden bereits Fälle bekannt, in denen dadurch Leben gerettet werden konnten. Beispielsweise gibt es dem Vernehmen nach bei der Anschaffung im öffentlichen Raum Unterstützung durch die Björn-Steiger-Stiftung.

Gibt es in Halle Überlegungen, derartige Geräte anzuschaffen?

Gibt es überhaupt Erhebungen zum Vorkommen des plötzlichen Herztodes, welche die Grundlage für derartige Überlegungen darstellen könnten?

Finanzielle Auswirkungen:

Beraten mit:

Terminvorgabe	Person/Amt	Zuarbeit	Erledigt am

gez. Bernhard Bönisch
Stadtrat